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AA Comissão de Direito Médico, Sanitário e
Defesa da Saúde da OAB-RO realizou visitas
institucionais a diversos órgãos ligados à
promoção de defesa da saúde no estado.

A OAB-RO, por meio da Escola Superior da
Advocacia, deu início ao primeiro Laboratório
da Inovação da Advocacia, o Adv Lab, e na
primeira hora após a abertura das inscrições,
mais de 50 profissionais já estavam inscritos no
programa que tem foco no empreendedorismo. 

Os membros da Diretoria, do Conselho
Seccional e membros da diretoria da Caixa de
Assistência dos Advogados (CAARO) da OAB-
RO, foram homenageados na Assembleia
Legislativa do Estado (ALE-RO), pela paridade
de gênero em sua composição. 

OAB Rondônia lança o primeiro
Laboratório da Inovação da
Advocacia no país; mais de 50
profissionais se inscrevem na
primeira hora

Diretoria da OAB/RO é
homenageada com Voto de
Louvor da Assembleia
Legislativa

Para fortalecer o diálogo
institucional, membros da
Comissão de Direito Médico
visitam MP-RO, Cremero e DPE

https://www.oab-ro.org.br/oab-rondonia-lanca-o-primeiro-laboratorio-da-inovacao-da-advocacia-no-pais-mais-de-50-profissionais-se-inscrevem-na-primeira-hora/
https://www.oab-ro.org.br/diretoria-da-oab-ro-e-homenageada-com-voto-de-louvor-da-assembleia-legislativa/
https://www.oab-ro.org.br/para-fortalecer-o-dialogo-institucional-membros-da-comissao-de-direito-medico-visitam-mp-ro-cremero-e-dpe/
https://www.oab-ro.org.br/oab-rondonia-lanca-o-primeiro-laboratorio-da-inovacao-da-advocacia-no-pais-mais-de-50-profissionais-se-inscrevem-na-primeira-hora/
https://www.oab-ro.org.br/para-fortalecer-o-dialogo-institucional-membros-da-comissao-de-direito-medico-visitam-mp-ro-cremero-e-dpe/
https://www.oab-ro.org.br/diretoria-da-oab-ro-e-homenageada-com-voto-de-louvor-da-assembleia-legislativa/
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Foram empossados todos os membros das
comissões temáticas da OAB-RO. A solenidade
reuniu integrantes das quase 70 comissões da
instituição, que contou com depoimentos da
diretoria, renovação do compromisso com a
advocacia e fortalecimento da importância da
união.

O primeiro Colégio de Delegado da Escola
Superior da Advocacia (ESA) reuniu integrantes
de todas as 18 Subseções da OAB Rondônia. O
evento aconteceu de forma híbrida, com
integrantes participando diretamente do
Plenário da Seccional e os demais por meio de
videoconferência.

Quase 140 advogados de Porto Velho se
inscreveram no 1º Torneio de Futebol Society da
Advocacia. O título, porém, foi para o interior.
O time de Ariquemes levantou a taça de
campeão no dia 1 de maio.

ESA promove integração da
equipe com o Colégio de
Delegados: “ouvimos as
demandas das Subseções”

Título de campeão do Torneio de
Futebol Society vai para
Ariquemes; OAB/RO já organiza
trinca de basquete

Membros das 70 comissões
temáticas são empossados e
diplomados pela diretoria da
OAB/RO

https://www.oab-ro.org.br/esa-promove-integracao-da-equipe-com-o-colegio-de-delegados-ouvimos-as-demandas-das-subsecoes/
https://www.oab-ro.org.br/titulo-de-campeao-do-torneio-de-futebol-society-vai-para-ariquemes-oab-ro-ja-organiza-trinca-de-basquete/
https://www.oab-ro.org.br/membros-das-70-comissoes-tematicas-sao-empossados-e-diplomados-pela-diretoria-da-oab-ro/
https://www.oab-ro.org.br/esa-promove-integracao-da-equipe-com-o-colegio-de-delegados-ouvimos-as-demandas-das-subsecoes/
https://www.oab-ro.org.br/membros-das-70-comissoes-tematicas-sao-empossados-e-diplomados-pela-diretoria-da-oab-ro/
https://www.oab-ro.org.br/titulo-de-campeao-do-torneio-de-futebol-society-vai-para-ariquemes-oab-ro-ja-organiza-trinca-de-basquete/
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O IV Fórum Amazônico de Direito Processual,
realizado nos dias 2 e 3 de maio, reuniu grande
público formado por estudantes de direitos,
professores e advogados. O evento foi
organizado pelo Instituto de Direito Processual
de Rondônia e contou com o apoio da OAB
Rondônia...

O 1° Encontro Estadual do Poder Judiciário de
Rondônia com o Setor Aéreo teve a
participação da advocacia rondoniense. Com
isso, a advogada Vitória Jeovana, especialista
em direitos do consumidor, participou do
“Painel 4 – Futuro e tendências do Setor
Aéreo”.

A conselheira federal, Julinda da Silva e vice-
presidente da Subseção de Cacoal, Dayane
Carvalho, foram as representantes da OAB-RO
na cerimônia de entrega do Selo de Qualidade
OAB Recomenda ao curso de direito
Universidade Federal de Rondônia, campus
Cacoal. 

Após solicitação da presidência,
OAB/RO terá representante no
1° Encontro Estadual com o Setor
Aéreo – Diálogos da Justiça e
Aviação

Conselheira federal Julinda da
Silva e vice-presidente da
Subseção de Cacoal participam
de cerimônia de entrega do Selo
de Qualidade OAB Recomenda à
Unir

Com apoio da OAB/RO, IV Fórum
Amazônico de Direito Processual
reúne grande público e
debatedores de mais 10 estados

https://www.oab-ro.org.br/conselheira-federal-julinda-da-silva-participa-de-cerimonia-de-entrega-do-selo-de-qualidade-oab-recomenda-a-unir/
https://www.oab-ro.org.br/apos-solicitacao-da-presidencia-oab-ro-tera-representante-no-1-encontro-estadual-com-o-setor-aereo-dialogos-da-justica-e-aviacao/
https://www.oab-ro.org.br/com-apoio-da-oab-ro-iv-forum-amazonico-de-direito-processual-reune-grande-publico-e-debatedores-de-mais-10-estados/
https://www.oab-ro.org.br/apos-solicitacao-da-presidencia-oab-ro-tera-representante-no-1-encontro-estadual-com-o-setor-aereo-dialogos-da-justica-e-aviacao/
https://www.oab-ro.org.br/com-apoio-da-oab-ro-iv-forum-amazonico-de-direito-processual-reune-grande-publico-e-debatedores-de-mais-10-estados/
https://www.oab-ro.org.br/conselheira-federal-julinda-da-silva-participa-de-cerimonia-de-entrega-do-selo-de-qualidade-oab-recomenda-a-unir/
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Os membros da Comissão de Direito Médico,
Sanitário e Defesa da Saúde da OAB-RO, no
dia 6 de maio, reuniram-se com as promotoras
da saúde no MPRO, Emilia Oiye e Rosângela
Marsaro Protti para tratar de futuras atuações
conjuntas em prol da saúde no estado de
Rondônia.

Advogado, conselheiro seccional, consultor em
gestão estratégica e palestrante, João Bosco
Machado de Miranda foi nomeado pelo
presidente Márcio Nogueira para presidir a
Comissão Especial de Planejamento, Gestão,
Governança Estratégia e Projetos, aprovada e
criada na atual gestão.

A diretoria e os colaboradores da OAB
Rondônia participaram, na tarde do dia 6 de
maio, de um treinamento organizacional e
funcional ministrado pelo advogado João
Bosco Machado de Miranda, com o objetivo de
aperfeiçoar cada vez mais o atendimento à
advocacia e à sociedade. 

João Bosco Machado de Miranda
é nomeado presidente da
Comissão Especial de
Planejamento, Gestão,
Governança Estratégia e
Projetos da OAB/RO

Diretoria e colaboradores da
OAB/RO participam de
treinamento de integração
organizacional e funcional

Comissão de Direito Médico se
reúne com promotoras de saúde
no Ministério Público de
Rondônia

 

https://www.oab-ro.org.br/joao-bosco-machado-de-miranda-e-nomeado-presidente-da-comissao-especial-de-planejamento-gestao-governanca-estrategia-e-projetos-da-oab-ro/
https://www.oab-ro.org.br/diretoria-e-colaboradores-da-oab-ro-participam-de-treinamento-de-integracao-organizacional-e-funcional/
https://www.oab-ro.org.br/comissao-de-direito-medico-se-reune-com-promotoras-de-saude-no-ministerio-publico-de-rondonia/
https://www.oab-ro.org.br/joao-bosco-machado-de-miranda-e-nomeado-presidente-da-comissao-especial-de-planejamento-gestao-governanca-estrategia-e-projetos-da-oab-ro/
https://www.oab-ro.org.br/diretoria-e-colaboradores-da-oab-ro-participam-de-treinamento-de-integracao-organizacional-e-funcional/
https://www.oab-ro.org.br/comissao-de-direito-medico-se-reune-com-promotoras-de-saude-no-ministerio-publico-de-rondonia/
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O presidente da OAB-RO, Márcio Nogueira,
comemorou a aprovação do Projeto de Lei
5.284/2020, que altera o Estatuto da
advocacia.

A CMA de Vilhena promoveu no dia 5 de maio,
um jantar especial em homenagem às mães
advogadas, acompanhado com desfile de
modas, sorteio de dezenas de brindes e
exposição de produtos de moda e beleza.

A Escola Superior da Advocacia de Rondônia
(ESA/RO) e a Comissão Especial de Direito
Previdenciário desta Seccional promoveram o
curso “Acordo de Cooperação Técnica – INSS
Digital”. 

Comissão da Mulher Advogada
de Vilhena homenageia mães
com jantar, desfile, sorteio de
brindes e exposição

Acordo de Cooperação Técnica –
INSS Digital é tema de curso
promovido pela Comissão
Especial de Direito
Previdenciário e ESA

Márcio Nogueira e Alex Sarkis
celebram aprovação de PL que
amplia as prerrogativas dos
advogados

https://www.oab-ro.org.br/comissao-da-mulher-advogada-de-vilhena-homenageia-maes-com-jantar-desfile-sorteio-de-brindes-e-exposicao/
https://www.oab-ro.org.br/acordo-de-cooperacao-tecnica-inss-digital-e-tema-de-curso-promovido-pela-comissao-especial-de-direito-previdenciario-e-esa/
https://www.oab-ro.org.br/marcio-nogueira-e-alex-sarkis-celebram-aprovacao-de-pl-que-amplia-as-prerrogativas-dos-advogados/
https://www.oab-ro.org.br/comissao-da-mulher-advogada-de-vilhena-homenageia-maes-com-jantar-desfile-sorteio-de-brindes-e-exposicao/
https://www.oab-ro.org.br/marcio-nogueira-e-alex-sarkis-celebram-aprovacao-de-pl-que-amplia-as-prerrogativas-dos-advogados/
https://www.oab-ro.org.br/acordo-de-cooperacao-tecnica-inss-digital-e-tema-de-curso-promovido-pela-comissao-especial-de-direito-previdenciario-e-esa/
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A Seccional Rondônia da Ordem dos
Advogados do Brasil ultrapassou 12 mil
advogados inscritos. Por conta disso, foram
criadas mais duas novas vagas, uma de titular
e uma suplente, no Conselho Seccional. Por
aclamação, foram nomeados para os cargos:
Igor Habib (titular) e Iarlei Ribeiro (suplente).

Nelson Sérgio da Silva Maciel Junior é o novo
presidente da Comissão de Defesa das
Prerrogativas da OAB-RO. Em maio, ele deixou
a presidência para Comissão de Seleção e
Habilitação e atendeu ao chamado do
presidente, Márcio Nogueira.

O Conselho Seccional da OAB-RO aprovou a
criação de mais cinco comissões durante
sessão realizada. Com aprovação em bloco,
foram criadas as comissões: Especial da
Cadeia de Custódia da Prova Pericial no
Resguardo...

: Nelson Maciel é novo presidente
da Comissão de Defesa das
Prerrogativas

OAB Rondônia aprova criação de
mais cinco comissões temáticas

 

OAB Rondônia ultrapassa 12 mil
advogados inscritos e Igor Habib
e Iarlei Ribeiro são aclamados
conselheiros seccionais 

https://www.oab-ro.org.br/nelson-maciel-e-novo-presidente-da-comissao-de-defesa-das-prerrogativas/
https://www.oab-ro.org.br/oab-rondonia-ultrapassa-12-mil-advogados-inscritos-e-igor-habib-e-iarlei-ribeiro-sao-aclamados-conselheiros-seccionais/
https://www.oab-ro.org.br/oab-rondonia-aprova-criacao-de-mais-cinco-comissoes-tematicas/
https://www.oab-ro.org.br/nelson-maciel-e-novo-presidente-da-comissao-de-defesa-das-prerrogativas/
https://www.oab-ro.org.br/oab-rondonia-ultrapassa-12-mil-advogados-inscritos-e-igor-habib-e-iarlei-ribeiro-sao-aclamados-conselheiros-seccionais/
https://www.oab-ro.org.br/oab-rondonia-aprova-criacao-de-mais-cinco-comissoes-tematicas/
https://www.oab-ro.org.br/diretoria-da-oab-jovem-reune-se-pela-primeira-vez-para-debater-projetos-e-planejar-acoes-da-comissao/
https://www.oab-ro.org.br/comacrim-realiza-primeira-reuniao-com-advogados-criminalistas-de-rondonia/
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A Ouvidoria da OAB-RO está sob a
coordenação de Larissa Rodrigues, a
secretária-geral adjunta do triênio 2022-
2024. Para auxiliar nas demandas, ela tem
como ouvidores adjuntos os advogados Danilo
Henrique Alencar, Iarlei Ribeiro, Marli Rosa de
Mendonça, Rosimar...

O Conselho Seccional da OAB-RO aprovou
durante sessão ordinária, o pedido de
jubilamento do advogado, Pedro Origa Neto. O
jubilamento é um título de honra para os
profissionais com mais de 30 anos de
contribuição e com o mínimo de 70 anos de
idade.

A advogada, Brenda Rodrigues, foi nomeada
pelo presidente, Márcio Nogueira, para presidir
a Comissão de Sociedade de Advogados da
OAB-RO. A Comissão é responsável pela
análise dos requerimentos de sociedade
pura/simples ou individual, além de dar suporte
aos profissionais que possuem dúvidas quanto
ao tema.

Pedro Origa Neto é
homenageado durante sessão de
jubilamento no Conselho
Seccional

Brenda Mazullo é nomeada
presidente da Comissão de
Sociedade de Advogados

OAB Rondônia destaca
importância da Ouvidoria para a
sociedade: “elo entre o cidadão e
a Ordem”

https://www.oab-ro.org.br/pedro-origa-neto-e-homenageado-durante-sessao-de-jubilamento-no-conselho-seccional/
https://www.oab-ro.org.br/brenda-mazullo-e-nomeada-presidente-da-comissao-de-sociedade-de-advogados/
https://www.oab-ro.org.br/oab-rondonia-destaca-importancia-da-ouvidoria-para-a-sociedade-elo-entre-o-cidadao-e-a-ordem/
https://www.oab-ro.org.br/pedro-origa-neto-e-homenageado-durante-sessao-de-jubilamento-no-conselho-seccional/
https://www.oab-ro.org.br/oab-rondonia-destaca-importancia-da-ouvidoria-para-a-sociedade-elo-entre-o-cidadao-e-a-ordem/
https://www.oab-ro.org.br/brenda-mazullo-e-nomeada-presidente-da-comissao-de-sociedade-de-advogados/
https://www.oab-ro.org.br/diretoria-da-oab-jovem-reune-se-pela-primeira-vez-para-debater-projetos-e-planejar-acoes-da-comissao/
https://www.oab-ro.org.br/comacrim-realiza-primeira-reuniao-com-advogados-criminalistas-de-rondonia/
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A OAB-RO realizou sessão solene de entrega
de credenciais, no dia 13 de maio, na sede da
Subseção de Cacoal. A sessão solene foi
dirigida pelo presidente da OAB-RO, Márcio
Nogueira, que estava acompanhado dos
demais membros das diretorias da Seccional e
da Subseção...

Corte Especial do Superior Tribunal de Justiça
(STJ), acolheu por maioria, os recursos
especiais apresentados pela OAB em que
requeria a fixação dos honorários de
sucumbência em obediência aos critérios
estabelecidos pelo novo Código de Processo
Civil.

O combate ao racismo foi tema de reunião,
com a criação de um curso de letramento
racial para os advogados, entre o presidente
Márcio Nogueira, membros da Comissão da
Igualdade Racial e Verdade da Escravidão
Negra da OAB/RO, representantes do
Ministério Público Federal...

Comissão lança projeto para
realização do I Simpósio de
Direito Previdenciário da
OAB/RO 

OAB/RO, MPF, DPE, Unir e
Estado debatem parceria sobre
enfrentamento ao racismo

OAB Rondônia entrega
credenciais a novos advogados
em Cacoal

https://www.oab-ro.org.br/comissao-lanca-projeto-para-realizacao-do-i-simposio-de-direito-previdenciario-da-oab-ro/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-mpf-dpe-unir-e-estado-debatem-parceria-sobre-enfrentamento-ao-racismo/
https://www.oab-ro.org.br/oab-rondonia-entrega-credenciais-a-novos-advogados-em-cacoal/
https://www.oab-ro.org.br/comissao-lanca-projeto-para-realizacao-do-i-simposio-de-direito-previdenciario-da-oab-ro/
https://www.oab-ro.org.br/oab-rondonia-entrega-credenciais-a-novos-advogados-em-cacoal/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-mpf-dpe-unir-e-estado-debatem-parceria-sobre-enfrentamento-ao-racismo/
https://www.oab-ro.org.br/diretoria-da-oab-jovem-reune-se-pela-primeira-vez-para-debater-projetos-e-planejar-acoes-da-comissao/
https://www.oab-ro.org.br/comacrim-realiza-primeira-reuniao-com-advogados-criminalistas-de-rondonia/
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A Vice-Presidente da AO-RO, Vera Lúcia
Paixão, participou, na manhã do dia 18 de
maio, do II Encontro de Vice-Presidentes dos
Conselhos Seccionais, promovido pelo
Conselho Federal em Brasília.

Fernando da Silva Maia, Julinda da Silva e
Maria Eugênia de Oliveira foram oficialmente
empossados conselheiros federais suplentes no
dia 14 de março, em cerimônia realizada pela
diretoria nacional da OAB.  

A OAB-RO esteve presente na audiência
pública realizada pela Assembleia Legislativa
(ALE-RO) no dia 16 de março, para debater os
desafios e os avanços da educação inclusiva
no Estado. 

Conselheiros federais Fernando
Maia, Julinda Silva e Maria
Eugênia são empossados em
Brasília  

OAB defende efetividade e
aplicação concreta das leis de
proteção a alunos com
deficiência durante audiência
pública na ALE/RO

Vera Paixão participa de II
Encontro de Vice-Presidentes
dos Conselho Seccional em
Brasília e celebra revogação do
uso de máscaras nas unidades
do Poder Judiciário de Rondônia

https://www.oab-ro.org.br/conselheiros-federais-fernando-maia-julinda-silva-e-maria-eugenia-sao-empossados-em-brasilia/
https://www.oab-ro.org.br/oab-defende-efetividade-e-aplicacao-concreta-das-leis-de-protecao-a-alunos-com-deficiencia-durante-audiencia-publica-na-ale-ro/
https://www.oab-ro.org.br/vera-paixao-participa-de-ii-encontro-de-vice-presidentes-dos-conselho-seccional-em-brasilia-e-celebra-revogacao-do-uso-de-mascaras-nas-unidades-do-poder-judiciario-de-rondonia/
https://www.oab-ro.org.br/conselheiros-federais-fernando-maia-julinda-silva-e-maria-eugenia-sao-empossados-em-brasilia/
https://www.oab-ro.org.br/vera-paixao-participa-de-ii-encontro-de-vice-presidentes-dos-conselho-seccional-em-brasilia-e-celebra-revogacao-do-uso-de-mascaras-nas-unidades-do-poder-judiciario-de-rondonia/
https://www.oab-ro.org.br/oab-defende-efetividade-e-aplicacao-concreta-das-leis-de-protecao-a-alunos-com-deficiencia-durante-audiencia-publica-na-ale-ro/
https://www.oab-ro.org.br/diretoria-da-oab-jovem-reune-se-pela-primeira-vez-para-debater-projetos-e-planejar-acoes-da-comissao/
https://www.oab-ro.org.br/comacrim-realiza-primeira-reuniao-com-advogados-criminalistas-de-rondonia/
https://www.oab-ro.org.br/comacrim-realiza-primeira-reuniao-com-advogados-criminalistas-de-rondonia/
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A OAB-RO realizou nos dias 19 e 20 de maio, o
I Colégio de Presidentes das Subseções –
Gestão 2022-2024. O evento teve início com
visita à Central de Processos Eletrônicos do
Poder Judiciários, palestra e apresentação do
controlador geral da OAB Nacional.

As Seccionais Rondônia e Acre da Ordem dos
Advogados do Brasil oficiaram o Tribunal
Regional do Trabalho da 14ª Região para que
sejam informados os juízes e juízas trabalhistas
que atuam nas Varas dos dois estados. 

Os procedimentos administrativos do Incra e as
dificuldades enfrentadas pelos advogados que
atuam na regularização fundiária foram temas
de reunião entre os membros da Comissão de
Direito Imobiliário, Notarial e Urbanístico da
OAB Rondônia e o superintendente do Incra, no
dia 17 de maio.

OOAB Rondônia e Acre oficiam
TRT14 para que sejam
informados quais juízes do
trabalho residem, de fato, em
suas jurisdições

Procedimentos administrativos e
dificuldades da advocacia nos
processos de regularização
fundiária são temas de reunião
entre OAB e Incra

I Colégio de Presidentes da
Subseção tem visita à CPE,
presença do controlador do
CFOAB e apresentação de
demandas das Subseções 

https://www.oab-ro.org.br/oab-rondonia-e-acre-oficiam-trt14-para-que-sejam-informados-quais-juizes-do-trabalho-residem-de-fato-em-suas-jurisdicoes/
https://www.oab-ro.org.br/procedimentos-administrativos-e-dificuldades-da-advocacia-nos-processos-de-regularizacao-fundiaria-sao-temas-de-reuniao-entre-oab-e-incra/
https://www.oab-ro.org.br/i-colegio-de-presidentes-da-subsecao-tem-visita-a-cpe-presenca-do-controlador-do-cfoab-e-apresentacao-de-demandas-das-subsecoes/
https://www.oab-ro.org.br/oab-rondonia-e-acre-oficiam-trt14-para-que-sejam-informados-quais-juizes-do-trabalho-residem-de-fato-em-suas-jurisdicoes/
https://www.oab-ro.org.br/i-colegio-de-presidentes-da-subsecao-tem-visita-a-cpe-presenca-do-controlador-do-cfoab-e-apresentacao-de-demandas-das-subsecoes/
https://www.oab-ro.org.br/procedimentos-administrativos-e-dificuldades-da-advocacia-nos-processos-de-regularizacao-fundiaria-sao-temas-de-reuniao-entre-oab-e-incra/
https://www.oab-ro.org.br/diretoria-da-oab-jovem-reune-se-pela-primeira-vez-para-debater-projetos-e-planejar-acoes-da-comissao/
https://www.oab-ro.org.br/comacrim-realiza-primeira-reuniao-com-advogados-criminalistas-de-rondonia/
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Os reclames apresentados pela advocacia na
audiência pública realizada pela OAB-RO no
dia 23 de maio, foram levados à corregedora
regional da Justiça Federal da 1ª Região.
Liderados pelo presidente Márcio Nogueira...

Os entraves da prestação jurisdicional na
Justiça Federal em Rondônia foram debatidos
na audiência pública realizada pela OAB-RO,
no dia 23 de maio, promovido pela Comissão
de Análise da Prestação Jurisdicional. O evento
contou com a participação de advogados...

Advogada há sete anos, Lívia Lima Lourenço,
foi nomeada pelo presidente Márcio Nogueira
para a presidência da recém-criada Comissão
de Família e Sucessões da OAB-RO. 

Problemas enfrentados pela
advocacia na Justiça Federal em
Rondônia são debatidos em
audiência pública promovida
pela OAB

Lívia Lourenço é nomeada para
presidir a Comissão de Família e
Sucessões na OAB/RO

Em reunião, Diretoria da OAB
leva demandas da advocacia
apresentadas durante audiência
pública à Corregedoria da
Justiça Federal 

https://www.oab-ro.org.br/problemas-enfrentados-pela-advocacia-na-justica-federal-em-rondonia-sao-debatidos-em-audiencia-publica-promovida-pela-oab/
https://www.oab-ro.org.br/livia-lourenco-e-nomeada-para-presidir-a-comissao-de-familia-e-sucessoes-na-oab-ro/
https://www.oab-ro.org.br/em-reuniao-diretoria-da-oab-leva-demandas-da-advocacia-apresentadas-durante-audiencia-publica-a-corregedoria-da-justica-federal/
https://www.oab-ro.org.br/problemas-enfrentados-pela-advocacia-na-justica-federal-em-rondonia-sao-debatidos-em-audiencia-publica-promovida-pela-oab/
https://www.oab-ro.org.br/em-reuniao-diretoria-da-oab-leva-demandas-da-advocacia-apresentadas-durante-audiencia-publica-a-corregedoria-da-justica-federal/
https://www.oab-ro.org.br/livia-lourenco-e-nomeada-para-presidir-a-comissao-de-familia-e-sucessoes-na-oab-ro/
https://www.oab-ro.org.br/diretoria-da-oab-jovem-reune-se-pela-primeira-vez-para-debater-projetos-e-planejar-acoes-da-comissao/
https://www.oab-ro.org.br/comacrim-realiza-primeira-reuniao-com-advogados-criminalistas-de-rondonia/
https://www.oab-ro.org.br/comacrim-realiza-primeira-reuniao-com-advogados-criminalistas-de-rondonia/
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A advocacia de São Miguel do Guaporé foi
contemplada com o 1º Módulo da Mentoria
Trabalhista, promovida pela Escola Superior da
Advocacia e ministrado pela advogada Chris
Gordon, na Subseção. 

A Diretoria da Seccional Rondônia da Ordem
dos Advogados do Brasil realizou, no dia 26 de
maio, mais uma reunião de análise e
alinhamento das ações da gestão. Liderados
pelo presidente Márcio Nogueira...

Estefânia Marinho, vice-presidente da
Comissão de Defesa dos Direitos da Pessoa
com Deficiência da OAB-RO, participou da
audiência pública ocorrida na sede do
Ministério Público do Trabalho (MPT)...

Diretoria da OAB avalia relatório
de auditoria realizada pela
Controladoria Geral da Conselho
Federal em Rondônia

OAB/RO participa de audiência
pública sobre mercado de
trabalho na sede do MPT em Ji-
Paraná

Advogados de São Miguel do
Guaporé iniciam formação em
Mentoria Trabalhista

https://www.oab-ro.org.br/diretoria-da-oab-avalia-relatorio-de-auditoria-realizada-pela-controladoria-geral-da-conselho-federal-em-rondonia/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-participa-de-audiencia-publica-sobre-mercado-de-trabalho-na-sede-do-mpt-em-ji-parana/
https://www.oab-ro.org.br/advogados-de-sao-miguel-do-guapore-iniciam-formacao-em-mentoria-trabalhista/
https://www.oab-ro.org.br/diretoria-da-oab-avalia-relatorio-de-auditoria-realizada-pela-controladoria-geral-da-conselho-federal-em-rondonia/
https://www.oab-ro.org.br/advogados-de-sao-miguel-do-guapore-iniciam-formacao-em-mentoria-trabalhista/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-participa-de-audiencia-publica-sobre-mercado-de-trabalho-na-sede-do-mpt-em-ji-parana/
https://www.oab-ro.org.br/diretoria-da-oab-jovem-reune-se-pela-primeira-vez-para-debater-projetos-e-planejar-acoes-da-comissao/
https://www.oab-ro.org.br/diretoria-da-oab-jovem-reune-se-pela-primeira-vez-para-debater-projetos-e-planejar-acoes-da-comissao/


 Uma Só Advocacia
 Uma Só OAB|

A criação de uma medalha, com o nome da
advogada Maria José de Oliveira Urizzi, para
homenagear mulheres que se dedicam ao
fortalecimento da advocacia foi aprovada na
tarde de 27 de maio, durante a 461ª Sessão do
Conselho Seccional. Também foi aprovado o
jubilamento póstumo da advogada.

A OAB-RO realizou a entrega de cestas
básicas para Federação dos Cultos Afros
Religiosos Umbanda e Ameríndios de Rondônia
(Fecauber), no dia 26 de maio. Os donativos
foram arrecadados durante a realização do
evento Tributação, Advocacia...

A harmonia institucional entre a OAB-RO e o
TJ-RO foi fortalecida no dia 27 de maio,
durante a 461ª Sessão do Conselho Seccional.
O presidente Márcio Nogueira, ladeado de sua
diretoria e dos conselheiros federais Elton Assis
e Maria Eugênia, recebeu os desembargadores
Marcos Alaor e Hiram de Souza Marques...

OAB destina donativos
arrecadados durante evento da
Comissão de Sociedade de
Advogados para Fecauber 

Presidente do TJ-RO reafirma
importância da harmonia
institucional durante abertura da
461ª Sessão do Conselho
Seccional da OAB

OAB/RO cria medalha com o
nome da advogada Maria José
Urizzi para homenagear
mulheres que se destacam pela
defesa e fortalecimento da
advocacia

https://www.oab-ro.org.br/oab-destina-donativos-arrecadados-durante-evento-da-comissao-de-sociedade-de-advogados-para-fecauber/
https://www.oab-ro.org.br/presidente-do-tj-ro-reafirma-importancia-da-harmonia-institucional-durante-abertura-da-461a-sessao-do-conselho-seccional-da-oab/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-cria-medalha-com-o-nome-da-advogada-maria-jose-urizzi-para-homenagear-mulheres-que-se-destacam-pela-defesa-e-fortalecimento-da-advocacia/
https://www.oab-ro.org.br/oab-destina-donativos-arrecadados-durante-evento-da-comissao-de-sociedade-de-advogados-para-fecauber/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-cria-medalha-com-o-nome-da-advogada-maria-jose-urizzi-para-homenagear-mulheres-que-se-destacam-pela-defesa-e-fortalecimento-da-advocacia/
https://www.oab-ro.org.br/presidente-do-tj-ro-reafirma-importancia-da-harmonia-institucional-durante-abertura-da-461a-sessao-do-conselho-seccional-da-oab/
https://www.oab-ro.org.br/diretoria-da-oab-jovem-reune-se-pela-primeira-vez-para-debater-projetos-e-planejar-acoes-da-comissao/
https://www.oab-ro.org.br/comacrim-realiza-primeira-reuniao-com-advogados-criminalistas-de-rondonia/
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A OAB-RO realizou, no dia 25 de maio, a 1ª
Reunião de Análise da Estratégia e de
Alinhamento e Integração entre a
Superintendência e todos os órgãos auxiliares:
Comissões, Escola Superior da Advocacia
(ESA), Ouvidoria e Corregedoria, para discutir
novos planejamentos...

Em maio, a OAB-RO foi chamada para atuar
em um processo com objetivo de garantir que
a decisão do Superior Tribunal de Justiça, que
determinou que a fixação de honorários de
sucumbência deve ser arbitrada conforme o
Código de Processo Civil, seja cumprida.

OAB/RO realiza primeira reunião
de Análise da Estratégia e de
Alinhamento e Integração com
presidentes de comissões

OAB/RO intervém para que
decisão do STJ sobre honorários
de sucumbência seja cumprida

https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-realiza-primeira-reuniao-de-analise-da-estrategia-e-de-alinhamento-e-integracao-com-presidentes-de-comissoes/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-intervem-para-que-decisao-do-stj-sobre-honorarios-de-sucumbencia-seja-cumprida/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-realiza-primeira-reuniao-de-analise-da-estrategia-e-de-alinhamento-e-integracao-com-presidentes-de-comissoes/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-intervem-para-que-decisao-do-stj-sobre-honorarios-de-sucumbencia-seja-cumprida/
https://www.oab-ro.org.br/comacrim-realiza-primeira-reuniao-com-advogados-criminalistas-de-rondonia/
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Acompanhe as principais
ações da OAB Rondônia
pelas redes sociais

@oabrondonia


